

Volkswagen hält Vorjahresniveau

Volkswagen hat im August weltweit 453 200 Fahrzeuge ausgeliefert und übertraf damit den Vorjahreswert um 4,7 Prozent. In den ersten acht Monaten des Jahres wurden damit 3,83 Millionen Fahrzeuge an Kunden übergeben - damit wurde das Vorjahresniveau annähernd gehalten (-0,2 Prozent). In Gesamteuropa lieferte Volkswagen im vergangenen Monat 106 900 Fahrzeuge (+2,9 %) aus. In Westeuropa wurden 89 700 Fahrzeuge (+2,4 %) verkauft. Der Heimatmarkt Deutschland lieferte im August 41 700 Einheiten aus (+7,7 %). Auch in Zentral- und Osteuropa setzte die Marke mit 17 200 verkauften Fahrzeugen (+5,4 %) ihren Erfolgskurs fort. Hier entwickelten sich insbesondere die Märkte Tschechien und Polen deutlich stärker als vor einem Jahr.

In Nordamerika sanken die Auslieferungen im August im Vorjahresvergleich um 3,8 Prozent auf 51 800 Fahrzeuge. Auf den Markt USA entfielen davon 29 400 Einheiten (-9,1 %). Seit Mitte September 2015 wurden wegen der Abgasmanipulation in den USA keine Fahrzeuge mit 2,0l-TDI-Motoren mehr verkauft, seit Anfang November 2015 wurde auch der Verkauf des 3,0l-TDI eingestellt. In Mexiko dagegen stiegen die Verkäufe im August um 16,9 Prozent auf 17 200 Fahrzeuge. Das ist eine neue Rekordmarke - gleiches gilt für den Absatz in den ersten acht Monaten.

In Südamerika entwickelten sich die Auslieferungen im August deutlich rückläufig. Es wurden 24 100 Fahrzeuge (-34,2 %) an Kunden übergeben. Treiber dieser Negativentwicklung ist weiterhin Brasilien als größter Markt der Region.

In der Region Asien-Pazifik lieferte VW vergangenen Monat 253 700 Fahrzeuge (+16,2 %) aus. In China wurden 241 100 Fahrzeuge verlaufen. Das entspricht einem Anstieg von 20,3 Prozent. Im wichtigstem Einzelmarkt der Marke wurden damit von Januar bis August 1,84 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert, so viele wie nie zuvor. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



VW-Logobild
